

Verlosung einer toskanischen Villa für 29 € pro Los

Wednesday 1 September, 2021

Verlosung einer toskanischen Villa für 29 € pro Los - Helfen Sie uns, Kinderhilfsorganisationen zu unterstützen

- Vollständig möblierte, freistehende Villa mit vier Schlafzimmern, vier Badezimmern, privatem Swimmingpool und großem Garten könnte Ihnen gehören
- Tickets nur 29 € pro Stück
- Seien Sie unser ^{3.} Gewinner und besitzen Sie Ihre Eugene italienische Immobilie
- Bis heute wurden über 80.000 € für die Wohltätigkeitsorganisationen The Children's Society und Braccio di Ferro gesammelt. Diese beiden wunderbaren Wohltätigkeitsorganisationen bieten Unterstützung und Pflege für gefährdete Kinder und für Menschen mit einer lebensbegrenzenden Krankheit. Helfen Sie uns, mehr zu erreichen
- Der Gewinner erhält das Haus, die Übertragungssteuern und Rechtskosten sowie die Flüge nach Italien einschließlich Mietwagen und Unterkunft zur Unterzeichnung der Eigentumsübertragung
- darin wohnen, es verkaufen oder vermieten, um ein regelmäßiges Einkommen zu erzielen

Eine toskanische Villa im Herzen der nördlichen Toskana mit vier Schlafzimmern, vier Badezimmern, einem Swimmingpool und wunderschönen Gärten kann bei einer Verlosung gewonnen werden, bei der die Lose nur 25 £ pro Stück kosten.

Das von Jon und Anmarie Nurse aus Dorset verlorene Anwesen liegt in einer ländlichen, unberührten und ruhigen Gegend nördlich von Lucca und ist der ideale Ort für alle, die dem Alltag entfliehen möchten.

Die Villa ist ein schönes, helles, luftiges und geräumiges Haus mit vier Schlafzimmern, vier Bädern, Küche/Esszimmer und Wohnzimmer.

Im Außenbereich gibt es eine schöne Essgelegenheit mit einer fantastischen Aussicht. Es verfügt auch über einen privaten 9,5 x 4 m großen Pool. Dieses Anwesen mit privatem Pool bietet auf Schritt und Tritt die schönsten Aussichten

Ihr eigener ruhiger Rückzugsort ist komplett möbliert und steht dem glücklichen Gewinner zum Einzug bereit, wenn er darin wohnen möchte, oder er kann es als Einkommensquelle nutzen, indem er es verkauft oder an Urlauber weitervermietet.

Neben der vollständig möblierten toskanischen Villa werden auch die Steuern und Rechtskosten übernommen (siehe Geschäftsbedingungen). Ebenfalls inbegriffen sind zwei Flüge nach Italien, damit die Verträge unterzeichnet werden können, sowie zwei Hotelübernachtungen und ein Mietwagen.

Die Villa befindet sich in der Garfagnana - einem wirklich friedlichen Ort inmitten der Landschaft mit vielen hübschen Dörfern auf den Hügeln und Nationalparks, die sich durch sanfte Hügel und Berge auszeichnen. Die Garfagnana ist eine der berühmtesten "unentdeckten" Gegenden Italiens, ein großes Gebiet mit Tälern und Bergen nördlich von Lucca und Pisa, im nördlichen Teil der Toskana.

Vom Garfagnana-Tal aus erreicht man Lucca mit dem Auto oder dem Zug in etwa einer Stunde und den Flughafen von Pisa in etwa 20 Minuten, während Florenz etwa zwei Autostunden entfernt ist.

Die Küste (Forte dei Marmi und die Cinque Terre) ist leicht mit dem Auto oder dem Zug zu erreichen, während das ausgezeichnete Skigebiet von Abetone etwa 1 Stunde und 20 Minuten mit dem Auto dauert.

Der Projektträger Jon Nurse sagte: "Dies könnte eine wirklich lebensverändernde Gelegenheit sein, Ihr eigenes toskanisches Refugium mit einem wunderschönen privaten Pool zu haben - und es gehört Ihnen, was Sie damit machen wollen.

"Stellen Sie sich vor, Sie sitzen auf einer nahegelegenen Piazza, schlürfen einen Aperol und probieren das fantastische Essen, das Sie in den traditionellen Restaurants bekommen. Alternativ können Sie das Haus auch als Ferienhaus vermieten oder es sogar verkaufen, um sich einen großen Notgroschen zu sichern.

"Wir wissen, dass es im Vereinigten Königreich an guten Unterkünften mangelt, deshalb wollen wir uns engagieren und die Situation für Menschen verbessern, die sie brauchen. Ein stabiles und schönes

Media:



Related Sectors:

Charities & non-profits :: Home & Garden :: Leisure & Hobbies :: Lifestyle & Relationships :: Men's Interest :: Travel & Tourism :: Women & Beauty ::

Related Keywords:

Urlaub :: Italien :: Toskana :: Heimat ::

Scan Me:

Zuhause sollte der Eckpfeiler für jeden und jede Familie sein - es ist der Baustein, der die Gesellschaft zu einem besseren Ort zum Leben macht. "



Pippa Lock von The Children' Society sagte: *"Junge Menschen verlieren die Hoffnung auf die Zukunft. Deshalb ist Win House Italy stolz darauf, sich dem #JoinTheFightback for hope anzuschließen und die Children's Society mit diesem Wettbewerb zu unterstützen. Machen Sie noch heute mit und helfen Sie jungen Menschen, die Hoffnung wiederzufinden, während wir diese Pandemie überwinden.*

Bis heute hat Win Houses In Italy über 80.000 € gesammelt, die es der Wohltätigkeitsorganisation ermöglichen, gefährdeten jungen Menschen im ganzen Land eine Rettungsleine zu bieten. Wir wünschen Ihnen viel Glück bei der Teilnahme an der Verlosung!"

Die Tickets sind seit kurzem unter www.winhousesinitaly.com erhältlich und ein computergenerierter Gewinner wird am ^{22.} Januar 2022 im Beisein eines Anwalts für Gewinnspiels und Glücksspiele ausgewählt.

Weitere Informationen zur Verlosung erhalten Sie auf der Kontaktseite unter www.winhousesinitaly.com/contact/.

Unsere bisherigen Gewinner

- Gewinnerin der Villa Gardino in der Toskana im Wert von 465.000 € - Bridgid - Carlesberge - USA
- Gewinner des 200.000 € teuren Stadthauses Pizzo Calabro - Claude B - Ottawa
- 11.000 € Geldpreis Gewinner - Fabrizo -UK
- 5.800 € Bargeld Gewinner - Christopher - New York
- 1.800 € Italienischer Urlaub - Familie Kaiser - Köln

-Ende-

Tuscan villa to be raffled off for €29 per ticket – Help us support Children's Charities

- Fully furnished detached villa with four bedrooms, four bathrooms, private swimming pool and large garden could be yours
- Tickets just €29 each
- Be our 3rd winner to own your very own Italian property
- To date over €80,000 has been raised for charity The Children's Society & Braccio di Ferro. Both of these wonderful charities provide support and care to vulnerable children and to those with a life limiting illness. Help us make that more
- Winner gets house, transfer taxes and legal fees covered plus flights to Italy including car hire and accommodation to sign transfer of ownership
- Live in it, sell it or rent it out to earn a regular income

A Tuscan villa in the heart of Northern Tuscany, which boasts four bedrooms, four bathrooms, a swimming pool and beautiful gardens can be won in a raffle, with tickets costing just £25 each.

Raffled by Jon and Annmarie Nurse from Dorset, the property is in a rural, unspoilt and tranquil area north of Lucca, and is the ideal location for those wishing to get away from it all.

The Villa is a beautiful light, airy and spacious house with four bedrooms, four bathrooms, kitchen/diner & living room.

Outdoors there is a beautiful dining option with the most amazing views. It also boasts a private 9.5m x 4m swimming pool. This property with private pool boasts the most wonderful views at every turn

Your own tranquil retreat is completely furnished and will be ready for the lucky winner to move into if they want to live in it, or it can be used to provide an income by selling it or letting it out to holidaymakers.

In addition to the fully furnished Tuscan villa, transfer taxes and legal fees will be covered (see terms and conditions). Also included will be two flights to Italy so contracts can be signed, with two nights in a hotel and car hire included.

The villa is located in Garfagnana - a truly peaceful location, in the midst of the countryside, with plenty of pretty hilltop villages to visit, as well as National Parks, boasting rolling hills and mountains. In fact, The Garfagnana is one of the most famous 'undiscovered' parts of Italy; a large area of valley and mountain north of Lucca and Pisa, in the northern part of Tuscany.

From the Garfagnana valley it takes around one hour to reach Lucca by car or train and about 20 minutes more to the airport in Pisa, while Florence is approximately a two-hour drive away.

The coast (Forte dei Marmi and the Cinque Terre) can be easily reached by car or train while the excellent ski resort of Abetone takes around 1 hour 20 minutes by car.

Promoter Jon Nurse said: "This could be a truly life-changing opportunity to have your very own Tuscan retreat with a beautiful private pool – and it's yours to do what you want with it.

"You can live it in and enjoy it - imagine sitting in a nearby piazza sipping an Aperol and sampling the amazing food you get in the traditional restaurants. Alternatively, you could rent this home out as a holiday home, or even sell it to give you a great nest egg.

"The funds generated from this sale will be put to good use – we know there's a shortage of good accommodation in the UK so we want to get involved and improve situations for people that need it. A stable and nice home should be the cornerstone for anyone and any family – it is the building block that makes society a better place to live."

Pippa Lock from The Children' Society said: *"Young People are losing hope for the future. That's why Win House Italy are proud to #JoinTheFightback for hope and support The Children's Society through the competition. Enter today and, join the fight back and help young people rediscover hope as we emerge from this pandemic"*

To date Win Houses In Italy have raised over €80,000 , which will enable the charity to provide a lifeline to vulnerable young people across the country. Wishing you the best of luck when entering the draw!"

Tickets have just gone on sale at www.winhousesinitaly.com and a computer generated winner will be chosen on 22nd January 2022 in the presence of a competition and gaming lawyer.

For further information about the raffle use the contact page at www.winhousesinitaly.com/contact/

Our Previous Winners

- Winner of Villa Gardino in Tuscany Worth €465,000 – Bridgid – Carlesberge – USA
- Winner of €200,000 Pizzo Calabro town house – Claude B – Ottawa
- €11,000 Cash Prize Winner – Fabrizo -UK
- €5,800 Cash Winner – Christopher – New York
- 1.800 € Italian Holiday - Kaiser Family - Cologne

-Ends-

Company Contact:

[Win Houses In Italy](#)

T. +447784687949

E. Info@winhousesinitaly.com

W. <https://www.winhousesinitaly.com>

Additional Contact(s):

Jon Nurse

[View Online](#)

Additional Assets:

Newsroom: Visit our Newsroom for all the latest stories:

<https://www.winhousesinitaly.pressat.co.uk>